

人と魚と海のネットワーク
香川県漁連ホームページ
<http://www.kagyoren.jf-net.ne.jp/>



JF
JF香川漁連

高松市北浜町8-25
TEL 087-825-0350
FAX 087-851-0699

東信水産にてオリーブハマチ PRイベント開催

9月24日（日）東信水産荻窪総本店にて香川県池田知事、香川県漁連嶋野会長や香川おさかな大使、はまうみくんによるオリーブハマチPRイベントが開催されました。今年度から神奈川・三浦市城ヶ島から活け〆出荷した「オリーブハマチ」をはじめ「オリーブサーモン」「オリーブマダイ」といったブランド魚とともに“オリーブ3兄弟”としてPRしました。

セレモニーでは池田知事から「今年の味も自信あり。ぜひ手に取ってオリーブ3兄弟を揃って味わっていただきたい」と挨拶がありました。その後、嶋野会長と共に、先着100名様に香川県産焼きノリ等の無料配布が行われました。売場にはオリーブハマチの刺身、握り寿司、切り身、魚惣菜など約70アイテムが並びました。おさかなシャトルも駆けつけ、bingo大会も多くのお客様で賑わいました。



(写真右から)はまうみくん、荻窪タクセバン織茂社長、池田香川県知事、嶋野会長、東信水産織茂社長、香川おさかな大使



おさかな大使通信



《京阪神流通懇談会・PRキャラバン》

9月25日（月）に京阪神流通懇談会・PRキャラバン、そして阪神梅田本店の試食販売活動へ大阪に行ってきました。私は大阪での大使活動が初めてだったのでワクワクした気持ちでした。PRキャラバンでは香川県池田知事、嶋野会長と共に卸売業者の皆様を表敬訪問致しました。大勢の前でのスピーチはいつも以上に緊張しましたが、卸売業者皆様の前でのスピーチとあって、一層気が引き締まりました。午後からは、阪神梅田本店で『香川オリジナルブランド魚“オリーブハマチ”的試食販売』を行い、沢山のお客様に試食していただきました。新鮮でプリプリな美味しさに皆さんビックリしていました。私もオリーブハマチをいただきましたが、何度も食べても癖になる歯ごたえで、たまらない美味しさでした。このようにして直接お客様とお話ししながらもっと沢山の方にオリーブハマチの魅力を知って頂きたいと感じました。引き続き香川おさかな大使の活動を全力で取り組みます！（福井智美）



流通懇談会後に出席者と記念撮影



PRキャラバンの様子

《オリーブハマチ祭り in イオン高松》

9月30日（土）10月1日（日）にイオンモール高松店にて開催された「オリーブハマチ祭り」に参加致しました。各日2回開催されたbingoゲームでは、1等お刺身盛り合わせとボイルずわいがにをはじめ、刺身の豪華景品がたくさん用意され、多くの参加者で盛り上がりました。また、催事スペースでは香川県産水産市が開かれ、池田漁協や下笠居漁協、香川県漁連加工事業部や県内水産会社など5業者の出店があり、こちらも盛況で終日賑わっていました。イベントにはマスコットのはまうみくんも来てくれて、子供たちに大人気でした。駐車場ではおさかなシャトルの展示もあり、最終日の日曜日にはおさかなシャトルで展示していた魚の模擬競り販売が実施され、大盛況でした。クイズの出題や司会など、少し緊張しましたが、楽しく無事イベントを終えることができました。（岡野二葉）



bingoゲーム（上）、香川県産水産市の様子（下）

《高松空港まつり》

10月21日（土）に、高松空港で行われた「FANTAK 2023 高松空港まつり」におさかなシャトルと共に参加致しました。過去2年間は規模を縮小して開催していた高松空港まつりは、新型コロナ5類移行などに伴い4年ぶりに制限のない開催で、当日は週末とあって、空港には旅行者はもちろん、多くの家族連れがマルシェや乗り物に関するイベント目当てに足を運んでいました。

さぬき海の幸販売促進協議会ではおさかなシャトルで香川県水産物のPRをさせていただきました。中でも3回行われたおさかなbingo大会では、何とビックリ！配られたbingoカードには数字ではなく、魚の名前が書いてあり、親子で「この魚知ってる！」との声が聞こえ、bingo大会は終始盛り上がりました。今回、寒い中の展示にも関わらず、おさかなシャトルの移動水族館中で泳ぐ香川の魚に多くの親子連れが興味を持ってくれたことに、とても嬉しく思いました。（富田千佳子）



ノリ採苗終了

令和5年度のノリ人工採苗が、本会多度津のり種苗センターにおいて、9月26日（火）より開始され、気温・水温ともに高い中で苦労しましたが、10月14日（土）に予定数量の約2万6千反を採苗し、終了しました。

今漁期のノリの豊作を心より期待しています。



早朝のノリ採苗の様子

